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CONSEJO LOCAL DRAFE CIUDAD BOLIVAR 

ACTA No. 04 de 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

 
FECHA: 22 de febrero 2024 

 
HORA: 5:00 PM 

 
LUGAR: Polideportivo Candelaria La Nueva 

 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No  

Olga Janeth Mérida 

Molina 

Consejera - Persona mayor Consejo DRAFE x   

Denise Vargas Barreto Consejera - Discapacidad Consejo DRAFE x  aprueba 

Omar Manuel Montoya 
Méndez 

Consejero Sector educativo Consejo DRAFE x  aprueba 

Juan Carlos Celis 
Alvarado 

Consejero Jóvenes – 
DELEGADO DRAFE DISTRITAL 

Consejo DRAFE x  aprueba 

Aldemar José Rodríguez 

Zabala 

Consejero – Escuelas de 

formación deportiva – 

PRESIDENTE DRAFE LOCAL 

Consejo DRAFE x  No aprueba 

Pablo Omar Grueso 
Riascos 

Consejero Grupos étnicos o 
sociales 

Consejo DRAFE x  aprueba 

Juan David Aguilar 

García 

Consejero – Colectivos, 

agrupaciones o ESAL 

Consejo DRAFE x   

 JAC    VACANTE 

Nury Pérez Coordinadora Local IDRD x  Aprueba 

Tatiana Becerra Delegada Alcaldía Local 

Ciudad Bolívar 

x  Se abstiene 

 Delegado SDCRD  x  
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Lorena Lugo Secretaria Técnica Instituto Distrital de Recreación y Deporte 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Verificación del quórum. 

2. Aprobación acta 22 de febrero 2024 

3. Construccion Plan de acción 2024 

4. Varios 

 
DESARROLLO: 

 
1. Verificación del quórum. 

 
Se realiza el llamado a lista para la respectiva verificación del quórum, reglamentado en el 

Decreto 557 de 2018, Para un total de 7 asistentes, 0 inasistencias, 1 sector desierto y una 

entidad sin delegación por temas contractuales. 

 
2. Aprobación orden del día. 

 
La secretaria técnica realiza la lectura del orden del día dispuesto para la sesión extraordinaria y 

pregunta a los consejeros, consejeras y las delegadas de las Entidades si aprueban el orden 

del día, a lo cual se realiza el respectivo llamado a lista y todos aprueban el orden del día. 

 
3. Aprobación de reglamento interno 

 
Se indica que la profesional Yenifer Moreno ya había enviado el acta del 25 de enero de 2024 

para su respectiva lectura. 

 
Seguidamente, se realiza la aprobación del reglamento interno. Es de anotar que en la sesión 

del 25 de enero se hizo lectura del mismo y que esta sesión fue convocada solamente para 

implementar modificaciones en caso tal de haber sido recibidas con antelación por correo y 

votar la debida aprobación. 
Las votaciones quedaron de la siguiente manera: 

 
CONSEJERO VOTO 
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Olga Janeth Mérida Molina -no se encuentra al 

momento de la votación 

Denise Vargas Barreto aprueba 

Omar Manuel Montoya Méndez aprueba 

Juan Carlos Celis Alvarado aprueba 

Aldemar José Rodríguez Zabala No aprueba 

Pablo Omar Grueso Riascos aprueba 

Juan David Aguilar García no se encuentra al 
momento de la votación 

Nury Pérez Aprueba 

Tatiana Becerra Se abstiene 
 

Queda aprobado el reglamento interno y se indica que es importante tener en cuenta que en 
futuras reuniones con propuestas en mano se pueda discutir 

 
4. Plan de acción 

 
Se inicia con la presentación de la profesional por parte de asuntos locales Nury Pérez 

delegada del IDRD - OAL, ante el consejo y durante el desarrollo de la sesión de una propuesta 

de plan de acción para la vigencia 2024, dando cumplimiento a compromiso de la sesión 

anterior. Se interrumpe la presentación por parte del Presidente quien indica que será de forma 

colectiva la construcción y no según la presentación expuesta por parte de la profesional. El 

consejero Juan David comenta que se debe tener en cuenta las reuniones de Clops 2023 ya 

que son espacios de participación. Es importante que se deleguen a una o dos personas para 

que estén presentes en las reuniones. Por otra parte, promover al DRAFE en los espacios. 

 
Se tiene la inquietud sobre el CPL, el compañero anterior hizo una buena labor pero es 
importante abrir un espacio para que el DRAFE socialice que hace. 

 
Hace un llamado a la calma en la sesión y solicita que se acuda a la escucha 

 
Presidente: Se debe hacer un trabajo mancomunado y para la comunidad en todos los 

aspectos. Se debe partir desde algo bueno. Se debe estar organizados ya que los consejeros 

son veedores y que no solo sean una figura más. El trabajo es importante. Se debe focalizar el 

trabajo. Solicita que se entienda a los consejeros y consejeras y se va a hacer que se cumpla. 

Solicita que todos los delegados deben estar presentes. 

 
Comenta que es importante recordar lo siguiente: el día 28 de febrero se tiene una reunión con 

la Alcaldesa Tatiana Piñeros. Se debe presentar un trabajo mancomunado y así proponer que 

se tenga en cuenta al DRAFE y no pase desapercibido. 

 
Omar Montoya: Es importante entender el tiempo y que se respete el trabajo y más bien los 

malentendidos ponerlos en otra reunión. Se vino a mirar lo del plan de acción y se debe mirar 

eso. 
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Propone como acciones: organizar unos torneos para entregar balones como premiación. 

Acudir a los apoyos de las instituciones. 1 futbol de salón, 1 futbol 8 y un torneo de voleiboll y 1 

de baloncesto. Informa que no podrá estar en la reunión con la Alcaldesa Tatiana Piñeros por 

temas de salud y se solicita puedan compartir las acciones. 

 
Nury: agradece la intervención del presidente y solicita se aclaren las ideas para presentarla 
ante la Alcaldía local 

 
Presidente: Hay escuelas que necesitan espacios, hay espacios que no se han intervenidos. 

Apoya las acciones que plantea el consejero de sector educativo. La propuesta es que desde 

cada sector planteen las acciones según las necesidades de su sector. Presentarla antes del 

miércoles 28 de febrero. 

 
Nury: Es importante tener en cuenta los formatos institucionales para que se inicie desde los 

objetivos. En las acciones se estaba sugiriendo un histórico de las acciones que se han 

trabajado. En el borrador presentado están plasmados las acciones, lo de veeduría y los 

contratos a través de comités técnicos. Tener en cuenta, que para la reunión se debe llevar el 

documento. 

 
Tatiana: La reunión con la Alcaldesa Tatiana Piñeros local Tatiana Piñeros es importante tener 

en cuenta que es muy ejecutiva y para ello la Alcaldesa Tatiana Piñeros solicito el plan de 

acción 2024. Adicional a esto, es importante que se haga una reunión interna antes para que 

no se repitan las intervenciones para que sea efectiva la reunión 

 
Denis: Me sumo a lo que dice Nury y el presidente y en aras de avanzar pues podemos usar el 

borrador de Nury para actualizar y presentar a la Alcaldesa Tatiana Piñeros un documento bien 

nutrido y que sea productivo mirando los tiempos que nos da la Alcaldesa Tatiana Piñeros local 

Tatiana Piñeros. Se propone hacer una reunión tipo 26 o 27 de febrero. 

 
Presidente: Aclara a Tatiana que hay consejeros que repitieron y otros que no repitieron y la 

idea es hacerle conocer a la Alcaldesa Tatiana Piñeros el trabajo de los consejeros en territorio. 

Es necesario hacer el plan de acción 2024 retomando cosas del 2023. La idea es que 

conozcan a los consejeros y que se de el lugar que corresponde en lo local 

 
David: La idea es rescatar la base del plan de acción 2023. De parte del sector, ya se tiene 

unas fechas de encuentros ciudadanos. La idea es ajustar las acciones del documento anterior. 

Se puede trabajar en lugares donde no se ha llegado y es población muy olvidada. Es 

importante alinear las actividades 

 
Presidente: Se debe asumir más compromiso ya que es incomodo que estemos de afán. Se 

solicita que cuando se haga una sesión ordinaria o extraordinaria se cuente con todas las 

asistencias para que las aprobaciones sean hechas por todos. 
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Solicita información para oficiar a las entidades que no asisten a las sesiones. 

Pablo: Presenta disculpas por llegar tarde. Comenta sobre el encuentro con la alcaldesa 

Tatiana Piñeros de pronto si quedaron cosas iniciadas esas mismas cosas se deben seguir 

trabajando en para 2024, pero no es coger ese mismo plan y volverlo a presentar. Es 

importante tomar esas cosas y complementar el plan nuevo 

Presidente: Solicita a Tatiana que es indispensable que sea la alcaldesa Tatiana Piñeros quien 
atienda la reunión para poder hablar y que se pueda tener resultados. 

 
David: Es importante que los consejeros estén presentes o que puedan opinar. Además que, 
se estipule las fechas de las reuniones. De ahora en adelante no firma listado de asistencias. 

Secretaria: ¿Se plantea nueva fecha para reunión de plan de acción? 

Presidente: Si están de acuerdo por interno pueden enviar las propuestas y el presidente se 

encarga de consolidarlo para la presentación ante la alcaldesa Tatiana Piñeros. Se solicita que 

ese día se pueda llevar prendas del DRAFE 

 
Nury: Solicita hacer llegar el borrador al consejo para que el presidente lo pueda revisar y si 
quiere consolidarlo 

Recordemos que, pese a que los consejeros fueron elegidos por voto popular, las entidades 

también hace parte con voz y voto y fue muy irrespetuoso de parte del consejo las polémica 

que se generó por una herramienta que era un borrador y que en lugar de perder tiempo 

discutiendo se hubiera podido trabajar. 

 
Solicita que se respete el trabajo de la delegación. Felicita por la reunión con la Alcaldesa 

Tatiana Piñeros. 
Presidente: Se hará cumplir el reglamento 

Pablo: Se quiere hacer llamado al diálogo tranquilo y pausado y al reconocimiento de los 

aportes de cada uno, se sabe que el compañero presidente igual que los demás compañeros 

quiere trabajar por la comunidad. Se resalta el trabajo de Nury que nunca ha impuesto sino que 

propone. 
 

 

Compromisos Nombre responsable Entidad Fecha límite para 

su cumplimiento 

1. Enviar propuestas al 

presidente para construir 

el plan de acción 

Consejeros y consejeras DRAFE 26 de febrero 

2. Enviar borrador de plan 

de acción por correo al 

DRAFE para revisión 

Secretaria Técnica IDRD 26 de febrero 

3. La Secretaría técnica 

debe  convocar a la 

Secretaria técnica IDRD Según reglamento 

interno 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
4. 

próxima reunión ordinaria 

la cual era el 21 marzo de 

2024 prevista desde el 2 

de febrero de 2024 en 

pasado cronograma de 

reunión DRAFE local 

 
 
 
 
 

 
Presidente DRAFE local 

Ciudad Bolívar 

 
 
 
 
 

 
DRAFE 

 
 
 
 
 

 
Antes del 28 de 

febrero 

El presidente DRAFE 

Ciudad Bolívar,  Bogotá 

recepciona al interno 

aportes plan de acción y 

socializar en próxima 

reunión ordinaria. 

 
 

Agotado el orden del día se levanta sesión siendo las 8:15 pm. 

 
 
 

En constancia se firman,  
(Original firmado) 

 

 

 
 
 

ALDEMAR RODRIGUEZ ZABALA 
PRESIDENTE 

LORENA LUGO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 


